

# Die wandernden Drillinge

## Geschwisterliebe mal anders

Von Tenkuu-no-Akira

### Auf zum Fuji!

Das kommt raus, wenn man unter Zeitdruck und Stress eine Story schreiben muss

-.-

Vielleicht gefällt's ja irgendwem

\*\*\*\*\*

Eines Tages wollten ein paar Drillingsgeschwister zum Fuß des Fujijama wandern. Das junge Mädchen und ihre beiden Brüder waren am Abend mit dem Zug aus Tokio, in die Nähe des Berges gefahren.

Nachdem sie aus dem Zug ausgestiegen waren, überprüften die Jungs die man nur durch ihre verschieden farbigen Shorts von einander unterscheiden konnten, hatten an alles gedacht. Jedoch war ihre Schwester, die an das moderne Leben in Tokio gewohnt ganz und gar nicht mit ihrer Ausrüstung zufrieden und dass obwohl ihre Brüder die Rucksäcke für sie alle drei gepackt hatten.

Sie motzte, keifte und meckerte darüber, dass ihr Handy, Make-up u.a. nicht mit eingepackt wurden.

Der Bruder im grünen Shirt versuchte ihr zu erklären, dass man so n Zeug nicht fürs Camping braucht.

Das Mädchen wollte nicht hören und nach kurzem hin und her kam es zu einem für diese Geschwister "typischen" Streit, sie warfen sich die wildesten Dinge an die Birne und der letzte der drei, der Junge im roten Shirt hat bis dahin versucht zu schlichten, wurde aber wie so oft mit hineingezogen.

Der gesamte Bahnhof fing unter dem Streit der Drillinge an zu wackeln, auch auf dem Weg durch den Wald hörten sie nicht auf zu streiten.

Am Abend kamen sie am Fuß des Fuji an, waren aber durch den Streit und die Wanderung total fertig, zusätzlich war ein Gewitter im Anmarsch.

Die Drillinge suchten Schutz in einer Höhle.

Sie wurden vom Regen überrascht und waren klitsch nass, zudem stolperte das Mädchen über einen Stein, der von dem Abhang auf dem sie standen herab fiel und einen größeren Felsen traf, der wiederum in rollen kam und nen riesigen Steinschlag auslöste.

Die Jungs sahen wie der Steinschlag ins Tal stürzte und dachten: "Ups." Die Jungs nahmen ihre Schwester auf die Arme und brachten sie in die Höhle wo sie aus mitgebrachtem Holz aus dem Wald ein Feuer machten und ihre nassen Sachen trockneten.

Eine Weile saßen sie am Feuer ohne zu sagen, sie merkten, dass die Höhle weiter

hinein ging.

Sie sahen in der Tiefe nichts als Dunkelheit. Die Jungs beschlossen sich den Rest der Höhle mal anzugucken, aber da sie ihre Schwester nicht allein lassen wollten, knobelten sie aus wer gehen sollte.

Schließlich ging der Bruder mit dem grünen Shirt (welches eigentlich noch am Feuer trocknete) mit einer Fackel, in das innere der Höhle.

Die Schwester war sehr ruhig und sah nur in das Feuer, sie machte sich Sorgen um ihren Bruder, der in der Höhle unterwegs war.

Ihr anderer Bruder merkte sofort, dass sie besorgt war und setzte sich neben sie, nahm sie in den Arm und versuchte sie zu beruhigen. Er meinte, sie bräuchte sich keine Sorgen zu machen, da die beiden zur Sicherheit ein Seil an einem Stein festgebunden hatten und das andere Ende am Bauch des Bruders befestigt.

Sie beruhigte sich und schlief langsam im Arm ihres Bruders ein.

Nach einer Weile der Stille rief eine Stimme aus der Tiefe, es war ihr Bruder, der zurückkam.

Das Mädchen war erleichtert, dass ihr Bruder wieder da war und im inneren war sie verdammt stolz auf ihre beiden Brüder, weil der eine so mutig war und in eine fremde Höhle gegangen war.

Und der andere hat sie getröstet und ist bei ihr geblieben. In der Morgenfrühe sind die drei ins Tal hinuntergestiegen.

Auf dem Weg ins fingen die drei mal wieder an zu streiten (Ihre Art sich zu zeigen, dass sie sich mögen XD).

Bis zum Eingangstor Bahnhofs kamen, müde und erschöpft schliefen die drei aneinander gekuschelt im Zug auf dem Weg zurück nach Tokio ein.

\*\*\*\*\*

Wer NeoMillenium kennt müsste eigentlich wissen wer von den dreien wer ist XD

Ich musste die Geschichte im Unterricht fertig schreiben, deswegen isses etwas chaotisch -\_-